

Fecha: 09-02-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Entregan títulos de dominio a familias de Collipulli

Pág. : 6
Cm2: 89,7
VPE: \$ 139.340

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



Entregan títulos de dominio a familias de Collipulli

● Un importante avance en materia de regularización de la pequeña propiedad raíz se concretó en la comuna de Collipulli, con la entrega de 15 títulos de dominio a familias del sector, en una ceremonia encabezada por el alcalde Manuel Macaya Ramírez, la seremi de Bienes Nacionales de La Araucanía, Ámbar Castro Martínez y el diputado Jorge Rathgeb.

La actividad permitió que vecinos y vecinas accedieran oficialmente a la documentación que los acredita como propietarios legales de los terrenos que han habitado por años, otorgándoles así seguridad jurídica sobre sus viviendas y proyecciones familiares.

La obtención de estos títulos de dominio abre nuevas oportunidades para las familias beneficiadas, ya que podrán postular a diversos programas y beneficios estatales, como subsidios habitacionales, mejoramiento de viviendas y apoyo a iniciativas productivas, contribuyendo de esta manera a mejorar su calidad de vida.

Desde las autoridades se destacó que esta iniciativa forma parte del trabajo conjunto entre el municipio de Collipulli y el Ministerio de Bienes Nacionales.

C3